

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 13. Dezember 2022

Neue Hundefreilaufflächen in Mainhausen

Nach einer langandauernden Suche und Prüfung von rund 30 Flächen im Gemeindegebiet konnten nun abschließend und in Zusammenarbeit mit der Unteren Naturschutzbehörde (UNB) des Kreises Offenbach zwei Hundefreilaufflächen gefunden werden. Diese teilen sich auf jeweils eine Fläche pro Ortsteil auf.

Auf den Flächen ist der ganzjährige Hundefreilauf ohne Leine, auch während der Brut- und Setzzeit möglich.

In Zellhausen befindet sich die bereits durch den Bauhof fast fertiggestellte Fläche auf dem Areal des früheren „Robinson Spielplatz“ in der verlängerten Stockstädter Straße. In Mainflingen grenzt die Fläche direkt an den bestehenden Freilaufplatz des Hundesportverein in der verlängerten Dieselstraße.

Die Fläche in Zellhausen wurde auf Anordnung der UNB nur mit einer Teileinzäunung versehen und befindet sich somit zunächst in einem Testbetrieb. Auf Basis der gewonnen Erkenntnisse, wird dies in enger Abstimmung zwischen Gemeinde und UNB, nach einem Jahr neu bewertet.

Beide Flächen werden mit Sitzgelegenheiten, Müllbehältnissen und Kotbeutelspendern ausgestattet. Zudem ist ein Hinweisschild mit den allgemeinen Verhaltensregeln zu finden. Die Hundefreilaufflächen werden aktuell vom gemeindlichen Bauhof final hergerichtet und stehen spätestens bis zum Beginn der nächsten Brut- und Setzzeit vollumfänglich zur Verfügung.

Ich freue mich sehr, dass mit der Umsetzung ein langersehnter Wunsch von sehr vielen Bürgerinnen und Bürgern in Erfüllung geht und ich mein Versprechen hierzu nun endlich einlösen kann. Es war ein sehr langer und arbeitsintensiver Weg, möglichst alle Interessen unter einen Hut zu bringen und dabei noch die Spielregeln der übergeordneten Behörden einzuhalten, so Bürgermeister Frank Simon in seinem abschließenden Fazit.